

BIG ISSUE

Mulai Surut, TNI dan Relawan Mulai Bersihkan Sisa-sisa Endapan Lumpur di Beberapa Mushola dan Fasilitas Umum

Agung widodo - DEMAK.BIGISSUE.ID

Feb 19, 2024 - 07:05



Bencana banjir yang terjadi di Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak sudah mulai surut. Di beberapa titik, genangan air sudah mulai tak terlihat, jalanan pun sudah mulai bisa dilalui. Warga, dibantu TNI dan relawan sudah mulai membersihkan endapan sisa-sisa banjir,

DEMAK - Bencana banjir yang terjadi di Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak sudah mulai surut. Di beberapa titik, genangan air sudah mulai tak terlihat, jalanan pun sudah mulai bisa dilalui. Warga, dibantu TNI dan relawan sudah mulai membersihkan endapan sisa-sisa banjir, Minggu (18/02/2024).

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan bahwa sejak tanggul sungai wulan mulai diperbaiki oleh Kementerian PUPR, air yang menggenang di wilayah Kecamatan Karanganyar dan beberapa desa di Kecamatan Gajah sudah mulai surut. Akan tetapi belum semuanya hilang, ada beberapa titik yang ketinggian air masih mencapai setengah meter.

Dandim menjelaskan, di beberapa titik lokasi yang sudah tidak ada genangan air pasca banjir, pihaknya bersama relawan mulai membantu membersihkan jalan, tempat ibadah, perkantoran dan fasilitas umum. Untuk warganya, mulai membersihkan rumah mereka masing-masing.

"Seperti di Dukuh Magersari, Desa Karanganyar. Kita bersama relawan mulai membersihkan sisa-sisa endapan lumpur di sepanjang jalan desa dan salah satu mushola. Mungkin besok kita bisa merambat ke sekolahan atau yang lain," jelasnya.

Dandim menambahkan, beberapa orang warga mulai membersihkan rumah mereka disaat siang hari, untuk malam hari mereka masih tinggal di lokasi posko bencana. Mengingat rumah mereka masih berantakan dan belum bisa untuk ditempati.

"Memang masih ada di beberapa dukuh yang air menggenang cukup tinggi, jadi belum bisa untuk dibersihkan. Untuk beberapa lokasi yang sudah surut, kita mulai bantu bersihkan. Semoga semakin hari semakin surut sehingga kita bisa segera bantu warga untuk bersih-bersih dan berbenah," pungkas Dandim. (Pendim0716).